



Das Wetter, das Klima: Dass das Klima in Meran—trotz der umliegenden, noch reichlich mit Schnee bedeckten Berge—mediterran mild ist, ist uns ja bekannt. Aber dass

wir die ganze Woche ein traumhaftes Wetter mit bis zu 28° hatten, war schon eine besondere Gnade. Das hat ja auch fast alle Teilnehmer zu.....



Meran und seine Umgebung:Spaziergängen und Wanderungen in die nahe und weitere Umgebung dieses wunderbaren Fleckens Erde in Südtirol verführt. Dabei ist das Service des Hotels hervorzuheben, das die Wandersleut' mit dem Shuttlebus an die Ausgangspunkte schöner Wanderwege brachte und auch den Weg genau erklärte. Eine Aufführung im Stadttheater ließ ein Paar sogar den Bridgeabend ausfallen.



In dieser einen Woche konnte sicher nur ein Bruchteil alles Sehens- und Erlebenswerten konsumiert werden. Um das nachzuholen, wird diese Bridgewoche in Meran im Frühling 2019 neue Gelegenheiten bieten.

Die für Sie/Euch zu organisieren, darauf freuen sich schon heute



Susanne und Klaus-Peter Heinrici